

Communiqué

Habiller la ville aux couleurs de l'égalité femmes-hommes

Dès le 5 juin 2019, la Municipalité marquera son soutien aux revendications de la Grève des femmes du 14 juin par plusieurs actions symboliques: journal communal, bâtiments et équipements publics habillés de violet; logo de la Ville plus égalitaire et «guettes» annonçant la grève depuis la cathédrale.

A côté des mesures prises pour faciliter la participation de son personnel aux actions organisées le 14 juin, la Municipalité de Lausanne a décidé de marquer symboliquement son soutien aux revendications formulées par le mouvement de grève. S'inscrivant dans l'espace public, ces actions ont pour objectif de sensibiliser plus généralement la population à la question de l'égalité femmes-hommes, sans pour autant se substituer aux événements prévus par les collectifs d'organisation.

Déjà le 5 juin, en préambule à la journée de mobilisation du 14 juin, l'édition du journal communal revêt les couleurs du mouvement de grève. L'ensemble des aplats de couleur, de la titrairie et des éléments de mise en exergue passent du rouge lausannois au violet. Le logo-armoire de la Ville représente, à cette occasion, une parité symbolique: une lionne et un lion soutiennent de part et d'autre l'écu de gueules au chef d'argent.

Autre tradition bouleversée, le guet de la cathédrale cèdera sa place à des «guettes», la nuit du 13 au 14 juin. Pour la première fois depuis 614 ans, quatre femmes de différents milieux prendront place au sommet du beffroi pour lancer, aux quatre coins de la ville, un appel à la mobilisation en une formule adaptée pour l'occasion.

Du côté du patrimoine construit, le fronton de l'Hôtel de Ville verra flotter le drapeau au logo paritaire. La fontaine de la place de la Navigation et la cheminée de Pierre-de-Plan se pareront de violet.

Enfin, des actions concerneront plus spécifiquement le personnel communal. Un quiz spécial a notamment été développé pour sensibiliser les quelques 5000 employées et employés aux inégalités entre femmes et hommes. A disposition dans les cafétérias et locaux de pause, il permettra d'aborder ce thème au travers, par exemple, de la situation des femmes dans l'administration ou de leur place dans la vie lausannoise. Une version électronique sera disponible pour le public sur le site internet de la Ville.

Consciente du chemin qu'il reste à parcourir pour atteindre une égalité de fait entre femmes et hommes, la Municipalité espère par ces actions susciter le débat au sein de la population et interroger la place des femmes dans la société. Elle présentera d'ailleurs sa nouvelle feuille de route en matière d'égalité dans l'administration le 12 juin prochain.

Annexes : édition du journal communal, logo de la ville avec une lionne

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond, directrice des Finances et de la mobilité, tél. +41 21 315 72 00**

Lausanne, le 5 juin 2019